

Sergueï Lavrov indique que son pays éliminera tous les terroristes en Syrie



Moscou, 15 avril, (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov a fait savoir que la Russie éliminera tous les terroristes en Syrie, particulier dans la Goutha Orientale.

Sergueï Lavrov a mis l'accent sur la poursuite de la lutte contre les terroristes dans la Goutha Orientale où l'armée syrienne réalise des opérations de grande envergure avec l'appui de Moscou.

Le diplomate russe a appelé le gouvernement des États-Unis à ne plus appuyer les terroristes en Syrie en particulier le Front Al-Nusra.

Le chef de la diplomatie russe a également fait savoir qu'après la réunion à Astana qui se tiendra vendredi, la Russie, la Turquie et l'Iran feront des recommandations au gouvernement et à l'opposition syriens.

Sergueï Lavrov a souligné qu'il est impossible de retarder le processus politique en Syrie et qu'il faut poursuivre la lutte contre les terroristes et continuer à résoudre les problèmes humanitaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157564-serguei-lavrov-indique-que-son-pays-eliminera-tous-les-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba